



# Santiago Creel explotó contra AMLO por contratación de médicos cubanos: “Respete, reconozca y agradezca”



Desde que Andrés Manuel López Obrador, presidente de México, informó [un acuerdo con Cuba en materia de salud que incluye la contratación de 500 médicos de la isla](#), las críticas en contra de la Cuarta Transformación por parte de los opositores no se han detenido.

Ahora le tocó a Santiago Creel, quien aseguró que [Andrés Manuel ha sido realmente injusto con los agravios que lanzó en contra de las médicas y los médicos mexicanos](#), quienes fueron parte importante de la lucha por contener la pandemia por COVID-19, e incluso arriesgaron su vida.

En este sentido, recordó que de acuerdo con estudios internacionales, México es el país con la mayor tasa de mortalidad en doctoras y doctores por contagios del virus SARS-CoV-2, **además de echarle en cara al morenista que ya en 2020 se hizo una primera contratación de médicos** provenientes de Cuba, mientras que a los estudiantes de pregrado de la UNAM se les prohibió el ingreso a nosocomios.

Lo anterior, fue **revelado por la propia Universidad Nacional Autónoma de México**, quienes [lo dieron a conocer en un comunicado de respuesta a los ataques del jefe del Ejecutivo Federal](#), quien reprochó que se hayan “ido a sus casas” cuando se les necesitaba.

<https://www.infobae.com/america/mexico/2022/05/23/santiago-creel-exploto-contra-amlo-por-contratacion-de-medicos-cubanos-respete-reconozca-y-agradezca/>